

# REDAKSI SATU

## Dianggap Bejasa dan Berprestasi Dalam Tugas, Kapolres Agam, AKBP. Dwi Nur Kurniawan, S.I.K,MH Ganjar Anggota Polres dan Nakes Dengan Penghargaan

Zul Abrar - [AGAM.REDAKSISATU.CO.ID](http://AGAM.REDAKSISATU.CO.ID)

Dec 17, 2021 - 22:35



Agam - Kapolres Agam, AKBP. Dwi Nur Setiawan, S.I.K, MH, berikan penghargaan pada tujuh personil kepolisian dan sembilan Tenaga Kesehatan (Nakes) di Kabupaten Agam menerima piagam penghargaan dari Kapolres,

Jum'at (17/12/2021).

Kapolres Agam, AKBP Dwi Nur Setiawan, S.IK, MH mengatakan, penghargaan diberikan terhadap personil adalah bentuk apresiasi yang berdedikasi dan berjasa dalam menjalankan tugasnya selama masa Pandemi covid-19.

“Kami mengapresiasi setinggi-tingginya kepada personil dan nakes yang sampai saat ini masih berupaya menjaga keamanan masyarakat dan mensukseskan serta melaksanakan program vaksinasi Covid-19,” ucapnya.

Diketahui bahwa personil Polres Agam tersebut berhasil membekuk pelaku tindak pidana pencurian dengan kekerasan yang terjadi di Jorong Parak Maru, Kenagarian Kapau, Kecamatan Tilatang Kamang beberapa waktu lalu.



Personil yang diberi penghargaan antara lain Ipda, Aris Azhari SH, Bripka Baihaqi SH, Bripka Heriyanto Dan Bripka Algino Ganaro SH.MH. Tidak hanya sebagai pengayom masyarakat, tetapi juga menjaga keamanan, ketertiban dan keselamatan masyarakat serta penanganan Covid-19 di wilayah hukum Polres Agam.

Kapolres menilai para personil dan nakes merupakan pejuang di garda terdepan dalam menyukseskan program vaksinasi Covid-19 di wilayah hukum Polres Agam. Penghargaan juga diberikan kepada Iptu. Azwir Yani karena keberhasilannya membawa peserta vaksinasi sebanyak 305 orang, kemudian Bripka Suharmeiky atas keberhasilannya sebagai pembawa kedua terbanyak membawa peserta vaksinasi yakni 237 Orang dan kepada, AKP. Yon Harison pembawa ketiga terbanyak membawa peserta vaksin sejumlah 199 orang ke Geray Vaksinasi Polres Agam.

Kemudian Kapolres Agam juga memberikan reward kepada tenaga kesehatan (nakes) dalam rangka pelaksanaan vaksinasi Covid-19 di wilkum Polres Agam.

Mereka yang menerima penghargaan antara lain drg. Sonya Rahmi Evasha, dr.Hj. Dina Safitri, dr. Erin Guswitri, Ns. Laily Zukria S.Kep, Ns. Yeni Yolianda, S.Kep, Ns. Mirawati, S.Kep, Ns. Edi Supriadi, S.Kep, Yolla Tressia. Amd.Kep dan Winda Aulia Azmi.Amd.Kep.

Kapolres Agam mengimbau seluruh personil agar tetap semangat dalam pelaksanaan tugas dan tetap mengutamakan protokol kesehatan Covid-19 di saat bertugas.

"Semoga kebersamaan Polres Agam dengan masyarakat capaian percepatan vaksin covid-19 di Wilkum Polres Agam bisa mencapai minimal 70% nantinya," harap Kapolres.(Zul)